

Antigen – Selbsttests in unseren Kitas

Stolberg, den 14.04.2021

Liebe Eltern,

wie Ihr sicherlich schon mitbekommen habt, sind heute die Antigen-Selbsttests in den Kitas angekommen und können von Euch mitgenommen werden.

Auch wir, die Elternvertretung der Stolberger Kindergarten Eltern, möchten Euch hierzu folgende Hinweise mitgeben:

- Für jedes Kind und jede*n Erzieher*in wird es nun regelmäßig **zwei Tests pro Woche** geben
- **Die Testung unserer Kindergartenkinder ist freiwillig!**
- Bei diesem Test wird ein Abstrich aus der Nase des Kindes entnommen
- Das Ergebnis gibt es nach 15 Minuten

Ist das Ergebnis **positiv**, darf Euer Kind **erst einmal nicht in die Kita!**

Bitte lasst das Ergebnis **direkt** von Eurem **Haus- oder Kinderarzt** durch einen **PCR Test** überprüfen.

Ist der PCR Test auch **positiv**, darf das Kind **nicht in die Einrichtung** und muss dem **Gesundheitsamt** gemeldet werden.

Auch wenn dieser Test freiwillig ist, so gehen wir als JAEB Stolberg stark von der Selbstverständlichkeit aus, dass wir Stolberger Kita Eltern **gemeinsam rücksichtsvoll den anderen gegenüber handeln**, ein positives Ergebniss kontrollieren lassen und im Falle des Falles der Leitung der Kita kommunizieren.

Bleibt alle gesund und haltet weiterhin durch!



Sabine Beumer & Kolleg*innen

Vorsitzende des JAEB Stolberg

Sabine-beumer@jaebstolberg.de

Mobil 0177/8634893